

# みんゆう 隨相

今日も好天。塙見岳（長

野県伊那市、静岡市葵区）

山頂で最初に目にに入ったの

は、花崗岩と白砂で独特的

山肌を見せてる甲斐駒ヶ

岳、左には仙丈ヶ岳。何れ

も三男の嗣之君と登った思

い出の山だ。右には転げ落

ちそうな急登と、危険な岩

場で鎖とハシゴの連続。下

山途中に滑落者をへりで救

助する様子を目の当たりに

した北岳と間ノ岳が、追悼

の山旅をしている私と、3

千歳級に初挑戦した土地家

屋調査士の安斎さんにエー

ルを送り笑顔で歓迎してい

る。富士山も雲海の中から

## 渡辺 裕之

福島市・渡辺エンジニアリング  
取締役会長



### 山に魅せられて(22)

の土田さんと重装備で縦走  
した悪沢岳、赤石岳、聖岳  
の山容が飛び込んだ。

下りは慎重に、特に鎖無

した悪沢岳、赤石岳、聖岳  
の山容が飛び込んだ。

と云う。1人で来て帰りは

大きいのを1個自分で作

した北岳と間ノ岳が、追悼

の山旅をしている私と、3

千歳級に初挑戦した土地家  
屋調査士の安斎さんにエー  
ルを送り笑顔で歓迎してい  
る。富士山も雲海の中から  
ニッコリと断トツの高さと「はいポーズ♪」背中まで  
優美を誇っている。遠くに見えそうな急登の下からパ  
リと弾みを生み、上機嫌で  
は明日登る笠新道からの大  
パノラマに胸が弾む槍ヶ岳  
から穂高連峰が小さく見え  
た。南に180度回転する  
と、先月、幌尻岳で痛みだ  
した下腹を押さえ、前立腺  
の薬を飲みながら、川崎市  
にいた。思わず声を掛けたら、  
中の中塙見小屋の稜線で、まで下ることにして、気持  
女の子が顔より大きいおに  
ぎりをあざけなく頬張つ  
て、鳥倉林道から中央道  
に入り、新穂高温泉Pを目  
指したが、気力、体力とも  
限界。辰野PAで大乾杯し  
一夜を過ごした。

三伏峠小屋に泊まり鳥帽子  
坊して、顔も洗わずエンジ  
ンをかけ、松本ICを下り

しく話してくれた。素直さ  
と、30代の女性2人が鮮や  
かなファッショングで登って  
きた。挨拶をしたらストレ  
ートに受け入れてくれた。と感じた。  
一走らせた。